
神奈川県内の育種家が作出した８品種のビオラを組み合わせた７０セットの花壇苗に
ついて募集を行い、フラワーウオークの趣旨に賛同した関東農政局職員６５名が参加
しました。

鉢植えにしたり花壇に植えて日々の成長を観察したり、花の色や香りを楽しんだり、寒
い時期の癒しになっていることと思います。

＜参加者の感想＞
・珍しい花色があり、庭が華やかになりました。

・今回は鉢物だったので長く楽しめるのがいいです。ビオラなので小さいお花ですが、
色が鮮やかでかわいらしく、この時期はお花が少ないので家が明るくなりました！

・店舗で買えないお花ということで、買ってみました。いい香りで、嬉しかったです。大事
に育てます。

関東農政局では、花のある暮らしの推進と消費拡大を図るため、平成２４年からフラワーウォークを行っていま
す。

２０２７年開催の「横浜国際園芸博覧会」が、我が国開催のものとしては３７年ぶりの大規模な博覧会となること
から、その機運を盛り上げるため、令和４年度は神奈川県産のお花をテーマとして、昨年度のフラワーウォーク
アンケート結果で要望が多かった鉢物とバラの計２回で企画しました。第１弾はビオラをとりあげました。
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